

Finalmente, Bush se presenta al mundo como lo que es: un señor de la guerra.



Se financió el gobierno con 85% de ahorros de trabajadores

- Están en Bolsa en bonos de deuda; Afore se embolsaron \$50 mil millones por comisión
- Sólo promesas, generar empleos, lograr una "pensión digna" y sanear el IMSS
- El sistema de pensiones se convirtió en una pesada carga fiscal: diputado Alonso Raya

R. DAVALOS, E. MENDEZ Y R. GARDUÑO

₹39 y 40

Desapareció el candidato presidencial ruso Iván Rybkin

■ Es uno de los más duros críticos de Vladimir Putin

JUAN PABLO DUCH, CORRESPONSAL

⁸ 28

Envenenada con plomo, el agua de Washington

JIM CASON Y DAVID BROOKS

WASHINGTON Y NUEVA YORK, 8 DE FEBRERO. Soldados en trajes blancos antibioterror que entran con cautela a oficinas del Senado, sirvieron esta semana de recordatorio de que la capital de este país es un lugar peligroso para vivir.

Todo el mundo supo del supuesto atentado "bioterrorista" con ricina en días pasados, y aquí recuerdan el caso aún no resuelto de los ataques con ántrax hace dos años. Pero pocos se han enterado de un ataque mucho más amplio y de mayores consecuencias potenciales: el agua potable de esta capital está envenenada con plomo, que causa daños cerebrales a los niños.

Mientras la mayoría de los residentes, aun los que viven Miles de hogares afectados; podría no saber, pero las opacan el tema los presuntos atentados bioterroristas

cerca del Capitolio, bostezan al escuchar las noticias sobre los atentados con ricina -un veneno mortal- y muestran poco interés por las instrucciones para inspeccionar con guantes de plástico su correspondencia, los políticos se han centrado en el descubrimiento del tóxico en las oficinas del senador Bill Frist, líder de la mayoría en el Senado, como otra justificación para la permanente guerra contra el "terrorismo".

'Considero esto un atentado terrorista contra mi vida", declaró el senador Frist. Funcionarios federales caracterizaron el descubrimiento del polvo de ricina en la oficina de correos del legislador como un "atentado bioterrorista".

Pero a pesar del uso de la palabra "terrorista", concepto que en la mentalidad pública se ha convertido en sinónimo de oscuros grupos de Medio Oriente como Al Qaeda, no hay por el momento ninguna prueba de que este atentado haya sido realizado por Osama Bin Laden y sus simpatizantes. De hecho, cuando hoy se preguntó a Frist si este atentado fue cometido por terroristas internacionales, respondió: "no tengo la más remota idea".

El senador republicano autoridades sí tienen una teoría sobre los responsables, y no se trata de Al Qaeda. Por el momento, la teoría más viable es que el envío de ricina a las instalaciones senatoriales, junto con otro incidente similar en el que el mismo veneno fue enviado a la Casa Blanca, fue obra del enloquecido dueño de una empresa camionera del sur de Estados Unidos, que se autonombra El ángel caído.

La carta con ricina enviada a la Casa Blanca en noviembre pasado contenía un mensaje de este ángel amenazando con más atentados si el gobierno federal no anulaba nuevas regulaciones que limitan las horas de trabajo que puede cumplir un chofer de camiones cada día.

Una carta parecida 27e

DEDICAN GRAMMY A JOHN KERRY



La banda británica Coldplay puso el tono político en la ceremonia realizada en el Centro Staples de Los Angeles, California, al recibir el galardón por mejor grabación del año y dedicarlo al candidato demócrata: "Esperamos que sea el próximo presidente de Estados Unidos". La triunfadora de la noche fue Beyonce Knowles, quien se llevó cinco gramófonos. En la categoría latina, el cubano Ibrahim Ferrer se alzó con la distinción al mejor álbum de música tradicional. Por segundo año consecutivo los artistas isleños postulados no asistieron a la ceremonia al negarles el gobierno de George W. Bush la visa. Café Tacuba ganó por mejor disco de rock latino y Joan Sebastian el álbum de música mexicana

OPINIONO

SARA MURÚA Asistencia social y los laberintos de Vamos México

León Bendesky Bancos, historia sin fin

TOLUMNA 50 PAG **ASTILLERO** • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ

Javier Oliva Posadas Jorge Santibáñez Romellón 18 Armando Labra 19 Iván Restrepo 19 Carlos Fazio Walter Gruen <u>3a</u> HERMANN BELLINGHAUSEN <u>4a</u> 1<u>5a</u> José Cueli

OPINIONS